

SORTIE DU DIMANCHE 21 AOUT 2022



Pour cette course, le comité a voulu faire partager un peu nos passions avec le club Alfa Romeo 4C Suisse. Yves s'est arrangé pour trouver un endroit facile d'accès avec une grande place de parc ou un repas commun pouvait s'organiser entre les deux clubs.

Ainsi, on s'est tous retrouvés avec un magnifique soleil, à l'hôtel de la Porte d'Octodure à Martigny pour le petit déjeuner, comme le rendez-vous était un peu tôt, quelques-uns sont arrivés en retard....On va taire le nom, mais c'est facile de savoir qui...

La journée a commencé par le déplacement au barrage d'Emosson par une belle route qui se rétrécit vers la fin, en passant par le col de la Forclaz. Le paysage est très beau depuis la place d'accueil.



Après un peu d'attente sur la guide, la visite de cet ouvrage a intéressé tous les participants. Le muret impressionnant culminant à 180 m. de hauteur pour 560 m. de long. Il est situé à 1911 m. d'altitude. Il fait partie d'un vaste complexe entre la France et la Suisse. Il est le 2^e plus grand de retenue d'eau de la Suisse, il fournit environ 3% de la consommation totale.



Après présentation d'une maquette très explicative, la visite dans les entrailles du monstre a permis de se rassurer sur les risques de rupture devant les nombreux systèmes de contrôles installés. Des pendules, des oscillateurs et plein de senseurs électroniques tapissent l'intérieur. Etonnamment, les couloirs internes sont secs et relativement chauds. Ainsi nous sommes retrouvés de l'autre côté, en traversant tout l'ouvrage.



La descente sur Orsières qui se fait sur une route étroite sur les hauts, était un peu freinée par les nombreux véhicules montants et, c'est un peu en retard que nous sommes arrivés au restaurant Le Catogne. Le Club C4 était déjà au début du repas. Tout de suite, l'ambiance est montée et les échanges entre les membres s'est développée, malgré le fait que beaucoup venaient de Suisse-allemande, dont un des membres, il faut le relever, a payé toutes les boissons ! même aux Romands ! Après visite réciproque des véhicules dans le parking, les clubs ont poursuivi leurs chemins, nous, vers le joli village de Saillon pour une visite du musée de la fausse monnaie, issu de l'histoire de Farinet.

(photos parc Orsières)

Un guide très bien documenté, nous a fait découvrir les détails très pointus des billets de banque en circulation, ainsi qu'une kyrielle de faux documents émis au cours des ans. C'était très intéressant et instructif, malgré la chaleur de l'endroit.



Un verre bienvenue à permis de commenter cette belle journée sur la terrasse du centre du village avant de retourner chacun chez soi.